

令和3年度 東台小ニュース 5月24日



～一人一人の子どもによさや可能性を導く東台小学校～

◆みんなで盛り上げよう運動会!!

6月5日(土)の運動会に向けて練習が本格化しております。子ども達はもちろん、職員も張り切っています。大幅に内容を縮小した運動会となりますが、みんなで力を合わせて運動会を盛り上げていきます。応援よろしくお願い致します。



先生も一緒に踊ります!



4年生が3年生に演技指導しています



1年生2年生は教室での練習を発揮しています



◆アゲハチョウの幼虫をいただきました

5月18日(火)に地域の方からアゲハチョウの幼虫をいただきました。(毎年いただいております。感謝です。)ホールに虫かごを置いたところ、すぐに子ども達が興味深く観察していました。

図書支援員が関連する図鑑等を選んで、近くに並べてくれました。しばらくの間、ホールはアゲハチョウの世界に包まれます。



◆児童朝会 委員会活動紹介

5月20日(木)の児童朝会はライブ配信で行いました。内容は委員会の活動紹介です。各委員会の委員長が下級生にわかりやすく説明してくれました。教室で話を聞いていた下級生は発表してくれた委員長に拍手を送っていました。本校には7つの委員会(計画、保健、体育、給食、環境、放送、図書)があります。高学年の児童が責任と誇りをもって仕事に取り組んでいます。



高学年の皆さん
ありがとう!